

SÉANCE DU 16 OCTOBRE EN ROMAN-PHOTO

Les 16 nouveaux jeunes élu.e.s du Conseil d'Arrondissement des Enfants du 3^{ème} ont fait leur rentrée ! Ils et elles ont été élus au sein des écoles Charles de Foucauld, Mazenod, Meynis, Nové Jossierand, Painlevé, Pompidou et Jules Verne.

Après un temps d'accueil et quelques explications sur le rôle et fonctionnement du CAE nous avons pu découvrir les projets réalisés par les élu.e.s du mandat précédent. Ensuite, nous avons pris le temps de faire connaissance tous ensemble, d'écrire les discours en vue de la séance d'investiture du 13 novembre mais également de nous entraîner à prendre la parole en public grâce à Julien, comédien à la Ligue Lyonnaise d'Improvisation.

